

Résolu: De donner instructions au Département en Loi de prendre actions contre ladite Compagnie.

62.—(26239) Soumise une offre de M. Eugène Dumas, de vendre une propriété, située sur la rue Centre, pour la construction d'un dispensaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène pour rapport.

63.—(26214) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, sur la demande de MM. J. J. Joubert Limitée, pour l'autorisation de construire des hangars et remises à voitures, sur le lot cad. 161, subd. 664 à 673 et 677 à 692 inclusivement du quartier de Lorimier, rue Bordeaux, près de la voie du Chemin de Fer Canadien Pacifique, pour l'emmagasiner de charbon, foin, sel, bouteilles à lait et voitures.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ledit permis soit accordé, conformément aux dispositions du Règlement No 260, Articles 15 et 16.

64.—(26221) Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, transmettant un tableau des causes de la Cour du Recorder, portées en appel à la Cour du Banc du Roi, où les amendes ont été payées définitivement.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

65.—(25625) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, transmettant l'état mensuel de l'émission des permis de construction pour le mois de mars 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De déposer aux archives.

66.—(25590) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, sur la demande de permis, par la "Harris Abattoir Co.", d'être autorisée à construire une plateforme, dans la cour du Grand-Tronc, rue Atwater.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, en l'informant des déclarations du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques.

67.—(26242) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en chef, recommandant de voter un crédit de \$46,000 pour la construction d'un égout dans la rue Kingsbury, entre la rue Bélanger et le Boulevard Rosemont, payable \$1,075 par la Cité et \$44,925 par les propriétaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter la somme de \$46,000 pour la construction dudit égout, et de recommander, en outre, la construction dudit égout à la journée, s'il est jugé à propos, et d'informer également le Conseil que rapport sera fait ultérieurement en vue de contracter un emprunt spécial couvrant les argents imputés au Fonds d'Emprunt, et remboursables par les propriétaires.

68.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant de voter un montant de \$4,000 pour payer le coût de l'achat et du transport de la pierre concassée dans les différents parcs de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de ladite somme à être imputée sur le montant de \$400,000 que la Cité est autorisée à prendre à même le Fonds d'Emprunt, pour la réparation et l'amélioration des rues, etc., conformément aux dispositions de la section 17 des derniers amendements à la Charte de la Cité.

Resolved: That instructions be given to the Law Department to take legal proceedings against said Company.

62.—(26239) Submitted a letter from Mr. Eugène Dumas, offering to sell a property situated on Centre street, for the erection of a dispensary.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Medical Health Officer for a report.

63.—(26214) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, on the application made by Messrs. J. J. Joubert Limited, for permission to erect sheds on Cad. lot No. 161, subd. 664 to 673, and 677 to 692 inclusive, de Lorimier Ward, Bordeaux street, near the line of the C. P. R., for the purpose of storing therein coal, hay, salt, milk bottles and vehicles.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted, in accordance with the provisions of By-law No. 260, articles 15 and 16.

64.—(26221) Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, transmitting a statement of cases tried before the Recorder's Court, in which an appeal was taken to the Court of King's Bench, and the fines were finally paid.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

65.—(25625) Submitted a report from the City Architect transmitting statement showing the building permits issued during the month of March 1915.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be filed of record.

66.—(25590) Submitted a report from the Medical Health Officer, on the application from the Harris Abattoir Co., for permission to erect a platform in the Grand Trunk Railway Company's Yard, on Atwater avenue.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, informing the latter of the statements made by the Medical Health Officer in this connection.

67.—(26242) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$46,000 be voted for the laying of a sewer in Kingsbury street, between Bélanger street and Rosemont Boulevard, payable \$1,075 by the City and \$44,925 by the proprietors.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the sum of \$46,000 be voted for the laying of said sewer, and, furthermore, that the said sewer be laid by day labor, if deemed advisable, and that the Council be also informed that a report will be made later on, recommending that a special loan be issued to cover the sums charged against the Loan Fund and recoverable from the proprietors.

68.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that a sum of \$4,000 be voted for the purchase and cartage of the broken stone required for the maintenance of the roads in the different parks of the City.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted, the same to be charged against the amount of \$400,000 which the City was authorized to take out of the Loan Fund for street repairs and improvements, etc., in accordance with the provisions of section 17 of the last amendments to the City Charter.